



3 Pièces

110 m²

Réf. LMC2298

30 000 €

Monaco

Appartement à louer (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce magnifique 3 pièces entièrement meublé, situé dans la résidence très recherchée "Les Floralties". L'emplacement de ce bien est exceptionnel, puisqu'il se trouve au cœur du Carré d'Or. L'appartement a fait l'objet d'une rénovation de grand luxe. Il a été décoré par un architecte d'intérieur de renom afin de le transformer en un bien clé en main, unique et hautement exclusif. En entrant, vous découvrirez un élégant hall d'entrée qui donne sur un salon luxueux, avec une cuisine américaine Bulthaup. Le salon s'ouvre sur une terrasse paysagée offrant une vue sur la place du Casino. Le mobilier ...

This magnificent fully furnished two-bedroom apartment is located in the highly sought-after residence Les Floralties. Its location is truly exceptional, right in the heart of Monaco's prestigious Carré d'Or. The apartment has been completely renovated to the highest luxury standards and exquisitely designed by a renowned interior architect, creating a unique, turnkey residence of exceptional quality and exclusivity. Upon entering, you are welcomed by an elegant entrance hall leading to a sophisticated living area with an open-plan Bulthaup kitchen. The living room opens onto a beautifully ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO &
47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

